

A Cambrai, l'Œuvre prospère rapidement sous les auspices de Mgr l'Evêque qui veut bien la recommander à ses prêtres en diverses occasions. "La réunion des associés a eu lieu conjointement avec les membres de l'Union apostolique, le mercredi de la retraite après les petites heures. M. l'abbé Decroq, prêtre-adorateur, curé de Saint-Roch à Armentières, a pris la parole et, avec l'éloquence qui lui est connue, a rappelé les diverses obligations de l'Œuvre. Environ cent cinquante membres se trouvaient présents à cette réunion."

Nous regrettons que le défaut d'espace ne nous permette pas de reproduire *in extenso* le compte rendu publié par la *Semaine Religieuse* de Rennes des deux retraites ecclésiastiques de ce diocèse, et dont la matière est si propre à édifier et à consoler ceux qui s'intéressent à la gloire du Très Saint Sacrement. Parmi les diocèses où l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs produit les fruits les plus abondants de sanctification, nous devons mentionner au premier rang le diocèse de Rennes où l'éloquent exemple du cardinal Archevêque et l'amour ardent dont ce pieux prélat est embrasé pour l'auguste Sacrement de l'Eucharistie, contribuent si puissamment à enflammer le zèle de son clergé pour la propagation d'une tendre dévotion au Sauveur du monde.

"Nous eûmes, pour couronner cette édifiante Retraite, la faveur d'une journée eucharistique. Dans un entretien, Son Eminence, nous recommandant de raviver l'antique et salutaire confrérie du Très Saint Sacrement, nous rappelait cet ordre d'un Père de l'Eglise : "*Eamus ad vitam, allons à la vie.*" L'Eucharistie c'est la vie ; le grand docteur saint Augustin ne disait-il pas aux chrétiens de son temps : "Mangez la Vie, buvez la Vie, *manduca vitam, bibe vitam?*" À l'heure actuelle, notre place, à nous prêtres, est au pied du tabernacle, ce nouveau calvaire, pour gémir et supplier. Le vendredi, le Christ-Jésus fut donc exposé tout le jour et reçut nos adorations, nos demandes et nos réparations. Honneur au prêtre à l'âme de feu, qui, il y a plusieurs années déjà, eut la sainte inspiration de faire clôturer les exercices de la Retraite par un jour de publiques adorations et expiations."

L'édification ne fut pas moins grande le vendredi de la première retraite, jour fixé pour l'adoration solennelle.

"Les retraitants ne cessèrent pas de venir s'agenouiller, pour dire à leur Dieu leur amour et leurs résolutions, pour lui demander de sauver les âmes qui lui ont été confiées."

"Son Eminence et le Père prédicateur avaient d'ailleurs fortement insisté sur la dévotion à l'Eucharistie ; ils avaient invité les prêtres à entrer eux-mêmes dans la pieuse association des Prêtres-Adorateurs."

Puissent ces pieux conseils et ces encouragements être accueillis avec un empressement général par les deux cent cinquante ecclésiastiques qui ont suivi les exercices de ces retraites avec de si vifs sentiments de piété !

Au Canada la ferveur a été non moins grande, et cette belle pensée de l'Exposition du Très Saint Sacrement pour clôturer les retraites ecclésiastiques fait des progrès et s'enracine de plus en plus dans les diocèses où elle était déjà introduite.